

V. KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dari hasil analisis data yang dilakukan, maka kesimpulan dalam penelitian ini yaitu peranan karang taruna Bagelen Putra dalam membina kenakalan remaja di desa Bagelen Kecamatan Gedong Tataan Kabupaten Pesawaran adalah:

Adanya peranan positif antara karang taruna dalam menanggulangi masyarakat terhadap kenakalan remaja peran karang taruna. Peran yang lebih dominan dalam penelitian ini berada pada indikator memfasilitasi kelompok berada pada kategori cukup berperan yaitu sebanyak 52%, sebab anggota karang taruna ingin selalu dapat membantu masyarakat demi terciptanya kesejahteraan. Pada variabel kenakalan remaja, indikator yang paling dominan dalam penelitian variabel ini berada pada indikator pelecehan seksual yaitu sebanyak 60%, sebab dari data yang diperoleh oleh karang taruna terdapat banyaknya remaja yang mengalami hamil diluar nikah sehingga banyaknya tingkat pelecehan seksual.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan yang telah dikemukakan, maka peneliti dapat mengajukan saran sebagai berikut:

1. Kepada karang taruna selayaknya agar dapat lebih baik lagi dalam melaksanakan perannya serta berkelanjutan untuk menanggulangi masyarakat terhadap kenakalan remaja terutama perannya menjadi agen

perubahan masyarakat. Agar remaja dalam masyarakat dapat menjadi lebih baik lagi. Cara yang dapat dilakukan oleh anggota karang taruna adalah lebih memantapkan program-program yang sudah dicanangkan serta mengawasi berjalannya kegiatan di desa.

2. Kepada remaja agar dapat terbuka dengan perkembangan informasi tetapi tetap memiliki filter terhadap informasi yang didapatkan tersebut agar tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan seperti terjadinya tindakan kenakalan remaja. Cara yang dapat dilakukan oleh remaja adalah membekali diri dengan ilmu pengetahuan umum dari bangsu sekolah serta lebih memperdalam ilmu agama agar dapat memiliki rambu-rambu tata krama.
3. Kepada aparat desa, agar dapat lebih memperhatikan kondisi warganya, agar warga desa lebih terkontrol kegiatannya serta dapat melakukan pembinaan kepada remaja ketika memang remaja tersebut membutuhkan pembinaan. Cara yang dapat dilakukan oleh aparat desa antara lain mendukung segala yang dilakukan oleh karang taruna dan juga ikut mengawasi jalannya kegiatan yang dilakukan oleh karang taruna, sehingga kegiatan dapat berjalan secara lancar sesuai dengan tujuan yang ingin dicapai oleh karang taruna.